



Die Zürcher James Joyce Stiftung und der Verein der Freunde der Stiftung trauern um

Dr. med. Hansruedi Isler

Bestürzt und traurig nehmen wir Abschied von unserem Hansruedi Isler, einem teuren Freund und einzigartigen Menschen von grosser Originalität und Ausstrahlung. Mit seinem breitgefächerten Wissen und seiner unnachahmlichen Art hat er viel zum Verständnis von Hintergründen und Zusammenhängen im Werk von James Joyce beigetragen und überraschende und unterhaltsame Einsichten aufgetan.

Als Gründungsmitglied und langjähriger Präsident des Vereins der Freunde der Zürcher James Joyce Stiftung hat er sich für die Gestaltung und Verankerung der Stiftung lokal und international sehr engagiert. So haben über die Jahre gegen hundert junge Joyce-Forscherinnen und -Forscher aus aller Welt in der Stiftung arbeiten und recherchieren können und viele Zürcherinnen und Zürcher haben in unseren Lesegruppen einen Zugang zu den schwierigen Werken gefunden.

Wir haben einen Freund verloren und bleiben zurück in Dankbarkeit für die Jahre des guten Zusammenseins.